

jueves 29 de diciembre de 2022

Antequera será la sede de la Final Four de la Copa del Rey de Fútbol Sala los próximos días 1 y 2 de abril de 2023

Así lo confirmaba la Real Federación Española de Fútbol a primera hora de la tarde de hoy, destacando el esfuerzo conjunto de la Junta de Andalucía, Diputación de Málaga y el propio Ayuntamiento de Antequera para hacerlo posible. El alcalde Manolo Barón destaca el potencial deportivo y de organización de eventos de primer nivel de nuestra ciudad.



La ciudad de Antequera ha sido designada como sede de la Final Four de la Copa de Su Majestad el Rey de Fútbol Sala. Así lo confirmaba a primera hora de la tarde la Real Federación Española de Fútbol, agradeciendo el trabajo conjunto realizado por la Junta de Andalucía (a través de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte), la Diputación Provincial de Málaga y el Ayuntamiento de Antequera a la hora de hacerlo posible.

A pesar de que en 2012 Antequera ya albergara la fase final copera, se da la circunstancia ahora de que el equipo de nuestra ciudad, el BeSoccer CD

UMA Antequera, es el vigente Campeón de Copa y por lo tanto podría optar –si se clasificara– a revalidar el título en su propia casa. En este sentido se refiere el alcalde de Antequera, Manolo Barón, en las primeras declaraciones realizadas como valoración de la noticia: “Esperemos que esté el UMA Antequera, vigente campeón de la Copa del Rey que ojalá pueda clasificarse y defender ese título aquí en su pabellón, en su pista, en su ciudad, en Antequera”.

El Alcalde agradece personalmente al consejero autonómico Arturo Bernal las gestiones y el trabajo realizado para que haya podido darse esta designación: “Le agradezco enormemente la colaboración y gestión al consejero de Cultura, Deporte y Turismo, Arturo Bernal, que en conjunción con el Ayuntamiento de Antequera y la Diputación Provincial de Málaga hemos trabajado conjuntamente, las tres instituciones, para conseguir este logro que va a suponer un nuevo hito en la historia del deporte en Antequera y en España”.

De hecho, que Antequera albergue en 2023 la Copa de Su Majestad el Rey de Fútbol Sala marcará un nuevo hito en la historia del deporte nacional puesto que en el aún presente 2022 se organizó la fase final de la Copa del Rey de Balonmano: “Creo que dice muy a las claras del potencial deportivo de Antequera y del potencial de organización de eventos de primer nivel de fútbol y balonmano profesional en este caso en España, así como la satisfacción que nos va a suponer ofrecer este evento a los Antequeranos”.

“Confiamos que la UMA llegue; sólo queremos que los cuatro equipos y sus aficiones que vengan a Antequera disfruten del fútbol sala en un pabellón maravilloso, que disfruten de la ciudad sean los 4 equipos que sean, y que los próximos 1 y 2 de abril podamos disfrutar de una inmejorable Copa de Su Majestad el Rey de fútbol sala en Antequera”, concluye Manolo Barón.

Será la segunda vez que Antequera acoja la final de esta competición tras haberlo hecho en 2012, en un partido en el que el Barça derrotó a ElPozo Murcia. El Fernando Argüelles fue sede también de la Supercopa en 2016, con victoria del equipo murciano frente al Movistar Inter.

La actual edición de la Copa de Rey tendrá sus octavos de final los próximos días 24 y 25 de enero en una ronda en la que el Besoccer UMA Antequera visitará al Levante. Los cuartos de final se disputarán el 21 de febrero y de ahí saldrán los cuatro equipos clasificados para la Final Four en Antequera.

